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新会員スピーチ
　高知太平洋鉱業㈱　代表取締役社長
　林田  義久 会員
　「こどもの成長とスポーツ」
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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。弥生３月１日ですが、昨夜来雪が降りとても寒い朝でした。
春までにはもう少し時間がかかるかなと思います。
　当クラブの元会員であった川崎康正さんがお亡くなりになりました。生前のご尽
力に対しまして、心から感謝を申し上げる次第です。
　本日は、有限会社アフロディア代表の西川きよ様より「感謝の心で醸し合う、人
が生きる経営」と題したお話を伺います。
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲「寒い朝」ピアノ演奏：山内るり会員

● お 客 様
米山記念奨学生　　ムチャンガ・シファ・ジョウェルさん

● 関  裕司パストガバナーより
　クラブ計画書の６、７ページに地区組織図があります。ここに諮問委員会というのがあって、地区の
いろいろな決め事をするときパストガバナーが集まって決定をするものです。その他に、例えば青少
年、米山記念奨学、社会奉仕等々委員会がありますが、パストガバナーになると、どこかの委員会の顧
問のような形で、仕事を押しつけられます。ただ、私はガバナーが終わったらそういう委員会には何も入
らないとわがままを言って、何にも入っていません。
ところが、一つだけ規定審議委員会の委員だけになっています。ロータリーにはいろんな決め事があ
り、それは全て手続き要覧に載っています。これは３年に１回改定され、今年の秋ごろに2016年版が出ます。その３年に１
回の審議会が今年シカゴで開かれるため、私は４月９日から18日までの１週間、世界中から出てきた意見や提案に対して
吟味をします。例えば、ロータリーの目的は四つあります。日本語では「目的」ですが、英語では「objects」と複数になって
います。それを四つを一つと考え「object」と単数にしたらどうか。そういった提案も出てきます。それを一つ一つ吟味して、
決まったものが2016年版として発行されます。
こういう仕事もロータリーの中にはあるということをご紹介しました。

● 米 山 功 労 者
　松岡宣明会員（第10回メジャードナー）

● 米山記念奨学委員会より
　先ほど松岡会員が受けられたメジャードナーは、高知クラブで初めてです。特別寄付額100万円以上の方が該当し、
100万円ごとに感謝状とピンバッジが贈られます。松岡会員の米山奨学会に対する思い入れが、こういう形で結ばれたんだ
と思います。米山奨学会としても、ぜひ皆さんの意識を喚起して特別寄附をお願いしていきたいと思っています。

● 幹 事 報 告
・例会終了後、定例理事会を行います。
・３月５日（土）にはＩＭが開催されます。バス利用者は12時にＮＴＴ東局前に集合。
・高知西ＲＡＣ創立30周年記念式典の案内が来ています。出欠表への記入をお願いします。
・４月28日（木）18時半より城西館にて８クラブ合同夜間例会が開催されます。出欠表への記入をお願いします。
・地区大会への出欠に関して、宿泊、バスの手配の関係で、早めの連絡をお願いします。
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　研究の結果としては、高知県産の自家茶葉は、他社の海
外産や沖縄産に比べ４〜５倍優位に高いαアミラーゼ阻
害活性が得られました。また、スキンケア化粧品素材として
の機能性評価としては、自家農園産のグァバ茶葉は、チロ
シナーゼを阻害することが分かり、さらに一般的な美白剤
として使われるβアルブチンよりも、優位に高い値を示しま
した。このように 高知県産グァバが飲料やスキンケアとし
ての機能性の優秀さが広く認知されました。
　こういった大学で有用成分についての機能性研究を
行っているケースは全国でも極めて稀であり、有機JAS認
定および自家栽培、効果検証までの実施はハードルが高
く、新規参入されにくいビジネスモデルであると言われまし
た。本商品の成分に高い機能性が確認できた背景には、
抗酸化成分などを多く含む原料植物を育てる上で 全国
トップクラスを誇る高知の日照時間の長さが好影響を及
ぼしたものと推定されています。当社商品を通じて高知が
オーガニックコスメ原料の栽培に適した土地であることを
証明できると考えております。 
　農園を取得して障がい者雇用ができるようになり、
2012年、障がいを持っている方1名が入社しました。それ
により、社内の雰囲気が寄り添うようになり、コミュニケー
ションも円滑になり、志気があがり、結果うまく回り始め業
績アップしました。そして、なんといっても人として大切な
ことを沢山気づかせてもらいました。障害を持っている方
の本質的な能力を伸ばすという、お手伝いをさせていただ
き、それが出来るようになった成長を一緒に喜べることは
うれしいことです。環境を整えることによって、障がい者の
方はのびしろが大きいということも学びました。
　今後は、現在、県外や他社で行っているグァバ茶葉の製
造とグァバ果実のピューレ加工を、障がい者雇用を中心に
自社製造へ持っていきたいという計画があります。近いう
ちに、教育機関、福祉機関のような将来社会人としてやっ
てゆける、学び舎を構築したいと思っています。そして、ま
だまだ未解析であるグァバの花の香り、種、果皮といっ
た成分も、継続的に高知大学と共同研究を続けていきた
いですし、「南国にしがわ農園スタイル」のフォーマットを
パッケージとして、障がい者雇用を条件に全国に売り出す
計画もしています。既に静岡、横須賀から問い合わせがあ
ります。 
　社員でもパートでも、障害があってもなくても、かけがえ
のないひとりの人間だという意識をもち、お互いの違いを
認め合うことが大事ですし、ともに働く仲間の人生と人格
を尊重して、その能力を最大限に発揮できる組織や環境、
しくみづくりも必要です。そうすることで、やりがいを感じ
合って、お互いが感謝の気持ちで熟成し合う（醸し合う） 
雰囲気が社内に広がり、お越しになるお客様や、取引業者
さままで伝わり、やがてそれが地域にひろがり 社会全体
で幸せになる。そんな循環を微力ながら拡げていきたいと
考えています。 

  感謝の心で醸し合う、人が生きる経営

有限会社アフロディア　代表　　西川  きよ 氏　

　私ども有限会社アフロディアは、
有機ＪＡＳ認定の自家農園で、完
全無農薬栽培した植物を原料とし
たオリジナル化粧品と健康茶の開
発、その卸売と小売、インターネッ
ト販売をしています。また、高知市
杉井流の店舗ではカウンセリング
サロンを運営しており、化粧品販売

とエステティックも行っております、従業員は主人と長男、
二男、社員１人の4名です。 
　私自身幼い時から肌が弱く、社会人になりお化粧するよ
うになってもなかなか自分に合う化粧品がなく、それでも
我慢してつけていると、シミやシワが現れさらに悩むように
なりました。そこで、何かいい情報があれば日本全国へ出
向き追求しました。結果、化粧品は化学物質でできている
事と間違ったスキンケアが原因だとわかり、これをきっかけ
として、スキンケア選びの正しい知識を収集、普及もしたい
と思い創業しました。
　2011年6月、社員全員で101本のグァバの苗を定植。 
グァバの木一本一本に名前をつけ、名前を呼びながら虫を
捕ったりカイガラムシを丁寧にこすり取ったりして育ててい
ます。グァバは沖縄などでは昔から庭先に植えて、体調の
優れないときにお茶にして飲む習慣があります。収穫は、
葉を１枚１枚ちぎって、人の手で裏表をきれいに洗浄し天
日乾燥、細かく切って焙煎したものがグァバ茶、焙煎した
ものから抽出すると化粧品になります。
　商品としては、グァバを使った美容健康茶ジュジュ（フ
ランス語でお気に入りの意味）グァバティー、これは糖と
脂の吸収を抑制します。全国の美容サロンに通う30代〜
50代の女性にこのお茶は開発したのですが、実は、地元
高知の40代50代のぽっこりや血糖値が気になる男性に
いい結果がでており、おかげさまで口コミだけで広がって
おります。 
  化粧品は２ライン。エステサロン専売品の高機能コスメと
自家農園産のグァバエキスやヘチマエキスを主原料にした 
オーガニックコスメです。
　全国の美容サロン向けに商品化できるよう、飲料とし
て、スキンケアとしての機能性研究のため社員と一緒に高
知大学「土佐ＦＢＣ」に入り、ポリフェノール値の分析や焙
煎条件の研究をしました。また、社員には高知県が主催
する「目指せ！弥太郎商人塾」で、マーケティング、財務会
計、組織マネジメントについて勉強をしてもらいました。こ
ういった高知県が実施する人材育成事業を最大限に活用
することで、社員にとっても成長の機会になり、身につけた
ノウハウは会社の財産となりました。

● ゲストスピーチ
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ニコニコ箱
松岡　宣明

関　　裕司

入交　英太

中島　和代

岡　　亮助

南　　範子

中澤　清一

伊丹　由美

佐野　研治

千頭　邦夫

野村　　茂

泉田　　優

杉本芙美子

安光　保二
久松　朋水
西山　俊彦
尾﨑　典之

「将来の日本の生きる道は平和しかない。その平和日本を世界に理解させるためには、アジアの国々から一人で
も多くの留学生を日本に迎え入れて、平和日本を肌で感じてもらうしかない。それこそ、日本のロータリーに最も
相応しい国際奉仕事業ではないだろうか」これは、今から60数年前、米山奨学基金が設立されたときの言葉で
す。小生が米山のカウンセラーをしていたとき、奨学生の桑（そう）君が突然の脳腫瘍に倒れ、緊急手術となりま
した。東京の米山奨学会や2670地区にもこのような前例はなく、途方にくれていたとき、高知クラブの数多くのロ
ータリアンが温かい手を差し伸べてくれました。ごく一部の例外はありましたが、高知クラブのほとんど全員が趣
旨に賛同し、多額の寄付が集まりました。手術・入院費用や緊急来日されたお母さんの滞在費の一部も賄えまし
た。桑君がかつて自社工場でアルバイトをしていたことを聞いた、あるメンバーは多額の寄付をポンとしてくれま
した。当時の高地会長が、寄付者リストをじっくりと眺めておられたのがとても印象的でした。国際奉仕について、
2016年３月１日の高知クラブメンバーの現状認識はどうでしょうか？最近ロータリアンになられた方はどのように
お考えでしょうか。小生は冒頭の東京ＲＣの米山奨学会設立の熱い思いにこそロータリーの真髄があると考えて
います。今回偶然ではありますが、小生の誕生週にこのような記念品を頂戴できたことはこの上なくありがたいこ
とですし、大変名誉なことだと思っています。小生のモットーは「真面目に、地道に、こつこつと」です。シェルドン
の「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という言葉を待つまでもなく、これからもロータリアンの一人として、
真面目に地道に頑張っていこうと思っています。最高の誕生週になりました。ニコニコします。
妻の弟、川崎康正（2001-2002年度当クラブ幹事）の葬儀には、多くの会員の方々にご会葬賜り、ありがとうござ
いました。
本日は出張のため欠席して申しわけありません。３月３日に開催される地球33番地式典に際しては、会員の皆さ
まから多くのバザー商品をご提供いただき、誠にありがとうございました。当日は10時から33分間の清掃。その
後10時33分33秒から式典が開かれます。場所は一文橋公園10時集合です。ぜひご参加ください。
今日は西川さんのプレゼンテーションを聞けてとても嬉しくニコニコします。土佐ＦＢＣの修了生として、全国に向
けて活躍している姿は女性起業家の多い高知でも、なかなかいない優れた経営者だと思っています。ありがとう
ございました。
２月27日に長期交換留学生のケイトリンを受け入れしました。最初で最後のホストファミリー頑張ります。アメリカ
ンジョークでした。
創立記念例会での高橋淳二先生の卓話には大変心を打たれました。ロータリアンとしての情熱、現役医師として
の職責をこなしながら地球33番地プロジェクトへのエネルギー、頭の下がる思いです。素晴らしいお話をありがと
うございました。もっと出席していただきたかった・・・。出席委員長としてお詫びも兼ねニコニコします。
千頭会員、タイでは旅行会社では絶対に体験できない素敵なおもてなしをありがとうございました。言葉にでき
ないぐらい感謝の気持ちで一杯です。そして川添副会長をはじめ同行された皆さま、本当に楽しい旅をありがとう
ございました。感謝を込めてニコニコさせていただきます。
誕生日のお祝いいただきどうもありがとうございました。お花とともに届く、会長からのメッセージを毎年楽しみに
させていただいています。
誕生月をお祝いいただきありがとうございました。３月31日に63歳となりますが、薬も呑まず、むし歯もなく、医者
知らずで、嫁が一体いくつまで生きるのか心配しています。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。今年の冬は特に大勢の身近な方が亡くなって残念です。私が「憎
まれ者　世にナントヤラ」を実感しつつ生きながらえております。とはいえ、当クラブでは未だ老人クラブジュニア
隊の一員と心得ておりますので、今後ともよろしくお願いをいたします。
お誕生日をお祝いしてくださいまして、誠にありがとうございます。３月３日はひなまつり、そして地球33番地フェス
ティバルです。その次の日が松岡さんと私の誕生日。２日後が千頭さんと伊丹さんの誕生日というように覚えてく
だされば幸いです。
明後日のひなまつりは、我が家の山の神の誕生日でございます。お花をありがとうございます。私は高知に来て４
年目に入ります。今後ともよろしくお願いをいたします。
２月10日、夫の誕生日にお花の手配いただきありがとうございました。毎年、一色の花をお願いしていますが、今
年は見事な紅いバラが届きました。例年のごとく、本人より私が楽しませていただきました。
妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。元気に頑張っております。
何年目かしばらく考えましたが、結婚祝いをいただきましてありがとうございました。
結婚記念日を祝っていただき感謝いたします。
結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。いつものことですが、昨夜久し振りに妻が帰ってきまして、
ありがたみを再認識しました。どこに行っていたか聞かないでと言われました。今回はモンゴルではなかったよう
です。記念日には食事でも誘おうかなと思いました。
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3 月 3 日　地球 33 番地記念式典

場所：一文橋公園　　　10:00～  33分間清掃　　　10:33～  記念式典
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［ 3 月1日現在 ］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金890,000 円 223,312 円
さんさん

ポリオ 募 金 288,400 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC 　　　3月　8日→12日（土）に変更（旭）	 高知東RC 　　　3月　9日　ロータリー休日（阪）
	 高知南RC 　　　3月10日　ロータリー休日（阪）	 高知南RC 　　　3月24日　花見例会（阪）
	 高知中央RC 　　　3月24日　花見夜間例会（城）	 高知北RC 　　　3月28日　花見夜間例会（三）
	 高 知 R C 　　　3月29日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC 　　　3月29日　ロータリー休日（旭）
	 高知南RC 　　　3月31日　植樹例会（阪）	 高知中央RC 　　　3月31日　ロータリー休日（城）
	 高知ロイヤルRC 　　　4月　5日　夜間例会（旭）	 高知東RC 　　　4月　6日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC 　　　4月　7日→5日夜間例会（阪）	 高知東RC 　　　4月13日　ロータリー休日（阪）
	 高知中央RC 　　　4月14日　ロータリー休日（城）	 高知中央RC 　　　4月21日　職場例会（城）
	 高知西RC 　　　4月22日→28日合同夜間例会（三）	 高知北RC 　　　4月25日　ロータリー休日（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　4月26日→28日合同夜間例会（旭）	 高 知 R C 　　　4月26日→28日合同夜間例会（三）
	 高知東RC 　　　4月27日→28日合同夜間例会（阪）	 高知南RC 　　　4月28日　合同夜間例会（阪）
	 高知中央RC 　　　4月28日　合同夜間例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ゲストスピーチ
　公益財団法人 高知県身体障害者連合会
　別府  あかね 氏
　「『ロービジョン』のこと知っていますか？」

総数

2月16日

　（-6）90 68 11 5 86.903月　1日

　（-8）90 47 8 27 90.24

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇【訂正とお詫び】
　第3249回2月16日例会週報のオフィス熱気球/
伊藤様のコーナーが「新会員スピーチ」となって
いました。正しくは「ゲストスピーチ」ですので訂正と
お詫びを申し上げます。

■ 高知第Ⅰ・第Ⅱ分区　I.M開催　2016年3月5日（土）13：00～　サンピアセリーズ
　テーマ：ロータリーの“おもてなし”と「親睦」を語ろう　　クラブ代表発表者：武樋泰臣会員


